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Abstract (en)
Cooling element has a cooling plate (3a) made of copper or copper alloy with a covering plate (5a) connected to the cooling plate. Coolant channels
(6a) are arranged in the plate to form a channel string (9a) with a feed (10a) and a run-off (11a). The covering plate is made of steel or a steel alloy
and is connected to the cooling plate under the action of pressure. An Independent claim is also included for a cooling element for an electro-melting
furnace as an integrated component of an electrode arrangement.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Kühlelement (1a) für Schacht- und Schmelzöfen sowie für eine Elektrodenfassung einer eine Elektrode
haltenden Tragvorrichtung für einen Elektroschmelzofen. Im Inneren des Kühlelements (1a) verlaufen in einer Kühlplatte (3a) aus Kupfer oder
einer Kupferlegierung Kühlmittelkanäle (6a), die zur Bildung eines durchgehenden Kanalstrangs (9a) mit einem Kühlmittelzulauf (10a) und einem
Kühlmittelablauf (11a) versehen sind. Eine Abdeckplatte (5a) aus Stahl oder einer Stahllegierung ist durch Einwirkung von Druck unlösbar mit der
Kühlplatte (3a) verbunden. Zusätzlich kann eine Halteplatte (20) aus Stahl oder einer Stahllegierung mit der Abdeckplatte (5a) verschweißt sein und
die Kühlmittelkanäle (6a) abdecken. <IMAGE>
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